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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。４月、新年度になりまして、暖かかったり寒かったりの日々です。先週の土日、最後
の花見でしたが雨が降り、花冷えで、高知城のイベントも大変賑わってはいましたが、寒い中ご苦労様で
したという感じでした。桜も終わり、今日からは本格的な春が訪れるだろうと思います。
　先週はグループ夜間例会ということで、４日間とも私と幹事は出席しましたが、本池澤の小笠原会員に
は格安値段でやっていただきました。本当にありがとうございました。
　本日はお２人の新入会員をお迎えしています。
　西岡進一郎会員は３月末で退会されました。皆さんにはよろしくお伝えくださいとのことでした。
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高知クラブが心を１つにして支える
　　　　　　　　　関 裕司ガバナー
高知クラブが心を１つにして支える
　　　　　　　　　関 裕司ガバナー
■活動報告他
　・4月　6日（日） 小松島RC60周年
　・4月　9日（水） 東部3RC合同例会
　・4月12日（土） 2740地区 地区大会╱平戸
　・5月11日（日） 阿波池田RC45周年（R大歩危峡まんなか）
　・5月12日（月） 8RC合同夜間例会

【国際ロータリーの使命】
　国際ロータリーの使命は、ロータリアンとロータ
リー・クラブがロータリーの綱領を遂行するための力と
なり、併せて、ロータリーが発展を遂げたこの目覚まし
い時代においては、個人と団体による奉仕活動に第一
の眼目を置きつつ、人間の品位と生活の質を高め、世
界平和推進のため、あまねく人々の大いなる英知を喚
起することにある。

グループ夜間例会報告

第3167回
第3168回
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◎ 4月1日

◎ 4月3日

◎ 4月2日

◎ 4月4日

4 月 1 日〜 4 日　グループ夜間例会の様子
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「さくら」
                           ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知北ＲＣ　　森下由朗氏　　岡村憲男氏

● ８クラブ合同夜間例会について 　
　５月12日（月）８クラブ合同夜間例会を北クラブがスポンサーで開催します。
関ガバナー、安光ガバナー補佐のお力をお借りして、今期最後の行事を何とか盛り上げたいと
思っています。今回は生バンドの演奏によりカラオケ大会を企画しています。豪華な賞品を用意
してお待ちしておりますので、ぜひたくさんのご参加をお願いします。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　久場幸信　　　　　　　　　　　・生年月日　　昭和28年10月20日
・職　　業　　㈱林釣り具製作所代表取締役　　・配 偶 者　　礼子様
・久場幸信氏挨拶
　私はロータリーということは何も聞いていなくて、ちょっと会に入ってくれと言われ、
この場所に来て初めてロータリーだと知ってびっくりしました。
　私は高知県の観光のために釣り公園をつくりたいと思っています。
　よろしくお願いします。

・氏　　名　　美馬幹晃　　　　　　　　　　　・生年月日　　昭和32年７月23日
・職　　業　　四国旅客鉄道㈱高知企画部部長　・配 偶 者　　美裕貴様
・美馬幹晃氏挨拶
　昨年６月から高知企画部に来ています。引き継ぎの中でロータリーのお話もありました
が、本社でロータリーに入っているのは社長と専務の２人だけです。平の部長の私が入会し
ていいのかと思っていたのですが、熱心にお誘いいただき入会の運びとなりました。高知の
ＪＲは300人を少し超える体制で、おもてなしの接客ということを常々現場長を通して社員
にも話しています。どうぞ皆さんにもＪＲをご愛顧いただきますようによろしくお願いいた
します。

● 幹 事 報 告  　
・４月のロータリーレートは１ドル102円です。
・例会終了後、理事会を行います。

4 月 8 日　例会

総数

　3月18日

（-8）82 62 5 7 93.24　4月1〜4日

 （-13）87 54 3 17 95.95

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
総数

　3月25日

（-9）84 47 24 4 68.00　4月　8日

 （-9）86 52 9 16 88.31

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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◎４月１日 Ｂグループ（発表・泉田  優会員）
　冒頭、リーダーから「ロータリー
何でも会」の題が出され、数人ずつ
のグループが勝手に話し始めたが、
次第にロータリアンスピリッツへと
主たるテーマがまとまってきた。以
前に高松で行われた地区大会で、田
中毅さんのシェルドンの言葉につい
ての話題が印象的だった。
　発足当時のロータリーはビジネス目的の団体で、それ
を支える精神に欠けていた。シェルドンは職業奉仕の
コンセプトをＲＣに持ち込んだ。He Profits Most Who 
Serves Best 精一杯努めるものが最も報われる。これに
よって確立された職業奉仕のコンセプトが長くインター
ナショナルのロータリー活動を支えていく。その後、コ
ンセプトが幅広く理解される流れとなり、そこから派生
して社会奉仕に変調した時代がくる。この職業奉仕から
社会奉仕への変調の流れを、これは違うがやないかと日
本の釧路北ＲＣが異論を唱えた。こうした過程を辿って、
現在の職業奉仕の概念が構築されていった。
　この後、さまざまな四方山話、苗字の山崎（やまさき、
やまざき）の読み方の話、バンコクの話、竹村会員の様
子を書いた入交章二会員のニコニコの話等々、ダイバー
シティに富んだ話題で楽しいひとときを過ごした。
　最後に中澤リーダーが「ロータリアンの精神とは、そ
の道のプロである自分の仕事をちゃんとやることが大事
だ」と話して、まとめるところはまとめるんだなと感心
した次第。

◎４月２日 Ａグループ（発表・海野和之会員）
　リーダーから入会のきっかけ。
ロータリーで面白かったこと。ロ
ータリーで今後やりたいこと。こ
の３つのテーマが示された。
１．入会のきっかけ
・前任者が高知ＲＣに所属してい

たが、自分は別のクラブに所属し
ていたため、移籍には抵抗があった。出席100％を続
けていたが、移籍時にタイムラグがあり、100％が途
絶えたのは残念。

・土佐同友会のメンバーから誘いを受けたが、同友会メ
ンバーと重複していたので馴染みやすかった。

・偉い方の誘いで入会したが、最初のスピーチでいつ
やめるかわからないけど入ったと正直に言った。実際
に入ってみると、強制はされない、やる時にはやれば
いいといったことが許され、非常にいい雰囲気である。

転勤のため一度退会したが、また高知に帰って来て再
入会した。

・兵庫と四国が１つの地区扱いだった頃、地区大会を取
材しろと勉強させられた。当時はまさか自分がロータ
リーに入会するとは思っていなかった。

２．面白かったこと
・米国でＲＣの交流に約１ヶ月間参加したことを機会に

ロータリー活動にのめり込んだ。アメリカでの経験は
何事にも代え難いもので、その後の自分の生き方にも
大きな影響を受けた。世の中には金儲け以外のことで
一生懸命やっている人がいるんだと感銘を受けた。ロ
ータリーのお陰で人生を満喫できている。

３．今後やりたいこと
・新規会員を誘う時のヒントを伺うことができた。
・クラブを移籍する時にロータリー歴がつながる工夫が

必要。
・ロータリー活動の背景には家族の理解が必要。
・海外のロータリーとの交流の話を聞くのは有益である。

　高知の社交界のお歴々が集まるので格調高い話がある
と思って参加したのですが、ほとんどがこの場では発表
できない話でした。しかし、最後の十数分でスイッチが
入ると一気に仕上げるといった辺りはさすが諸先輩だと
感動しました。さらに、あれだけ拡散した話をまとめた
私もすごいと自賛しています。

◎４月２日 Ｂグループ（発表・杉浦俊彦会員）
　ロータリアンとは何かと言った
テーマは一切話に上らず、会長か
らの何でもよいというテーマに従
って話が進んだ。消費税率、ベア
の話、各社の処遇、組織運営、人
事運営の違い、東南アジア、南ア
ジアの状況。一番盛り上がったの
は地方空港のあり方の話、名古屋便の利用促進。最後は
高知のお酒はいかにうまいかという議論で締められまし
た。
　端々にそれぞれの仕事で培ってきたプロフェッショナ
ルの知識、知見が感じられて、さすが高知ＲＣの会員は
すごいなと、入会して１年弱の私は感銘を受けました。
　最後にロータリアンの弱点の１つ、体力が落ちたとい
う話で盛り上がって、健康マラソン、龍馬マラソンを目
指すべきではないかとお互いに言い合って終わった会で
した。

◆ グループ夜間例会報告



Kochi Rotary Club

◎４月３日 Ｂグループ（発表・古谷純代会員）
・異業種交流ができ、個々に取り組

んでいるさまざまな地域振興、ま
ちづくり事業への人的協力を得ら
れて非常によかった。

・会員数はもとより多業種から構成
されているので転勤族の会員の比
率も他クラブより高く、人材の宝
庫と感じる。

・各業界のトップと会える。
・週１回の例会参加により、顔を合わす頻度が高く仲間意

識が強くなる。
・ガバナーの随行支援に対して、年度初めに決めておく必

要があったように思う。
・ガバナー事務局は年間をとおして大変忙しく、地区大会

が終わっても事務局の作業並びにガバナー参加ファンク
ションも多いので理解、協力する必要がある。

・４年後のガバナー事務局には経験を有した女子事務員が
絶対必要であるため、申し送り事項としたい。

・ガバナー輩出クラブ以外のクラブは少し関心が薄いので
はないか。ロータリーの事業には対象者を積極的に参加
させ、各種事業の素晴らしさを経験させる必要がある。

・I.Mは４県それぞれの特色があり、他県のよいところを
見習い、参考にして今後検討してもよいのではないか。

・他企業の地位の高い人でも１人のロータリアンとして与
えられる仕事や役割が全て平等であり、他の組織と違い
勉強になる。

・自己研さん、自己学習の場である。
・女性会員を増やしていく必要がある。
・新入会員は自発的に話すことが少なく、そのまま帰るこ

とが多いように見受けられる。テーブルごとに雑談時間
を設けるなどして、入会後早い時期に多くの会員と会話
ができる計らいが必要ではないか。転勤族の会員にとっ
ては、早くクラブに馴染むことが仕事の面で人脈づくり
にもなる。

・積極的に会員勧誘をしていかなければ、年齢分布を見て
も今後の自然減は否めない。

・熟成したクラブ故、燃えることへの着手が少ない。新規
的取り組みも必要ではないか。

・現在、親睦委員会では２カ月に１回、夜の会合をしてい
るが、他の委員会でも新年度のスタート時、一部費用を
本体会計で負担してもらい、委員会単位で親睦会をして
はどうか。親睦への意識が高まり、委員会への参加意識
の向上にもなる。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［4 月 8 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金789,500 円 89,641 円
さんさん

ポリオ 募 金 357,000 円
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会員スピーチ
　日本航空㈱高知支店　支店長
　五十嵐　武 会員
　「温暖化による地球の現状」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　4月17日　職場例会（城）	 高知北RC 　　4月28日　ロータリー休日（三）
	 高知東RC 　　4月30日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　　5月　1日　ロータリー休日（城）
	 高知南RC 　　5月　1日　ロータリー休日（阪）	 高知西RC 　　5月　2日　ロータリー休日（三）
	 高知西RC 　　5月　9日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　5月13日　例会変更（旭）
	 高 知 R C 　　5月13日　例会変更（三）	 高知東RC 　　5月14日　例会変更（阪）
	 高知中央RC 　　5月15日　例会変更（城）	 高知南RC 　　5月15日　例会変更（阪）
	 高知西RC 　　5月16日　例会変更（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
高地　弘泰
西山　俊彦
古谷　純代

杉本芙美子

中村　裕司

関　　裕司

野村　　茂
森本　征彦

中田　由季

中澤　陽一

小山　勝久

妻の誕生日のお花、ありがとうございました。
誕生日を祝っていただき感謝申し上げます。
４月３日の主人の誕生日にはきれいなお花をいただきありがとうございました。普段は花に興味を
持たないのですが、誕生祝いに贈られるとやはり嬉しいらしく秘かに喜んでいました。		４月２日の
誕生日を祝っていただき重ねてありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。60代最後の年になりました。気分だけは若いの
ですが、いろいろなところで老いを感じる今日この頃です。
私たちの結婚記念日にお祝いくださいましてありがとうございました。忘れてましたが、36年間の
まさに今日でした。セーフ。
45回目の結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。佐野会員、おいしいご馳走ありが
とうございます。特に最後にフォークで食べた漬け物が良かったです。世界中旅行した私でも生ま
れて初めての経験でした。
結婚記念日をお祝いくださいまして、誠にありがとうございました。
結婚記念日すっかり忘れていました。起立も遅れました。何年になるかも不明です。当日には忘れ
ないようにしたいと存じます。
この度、親戚の者が最後のチャンスで宝塚音楽学校への入学が決まり、竹村会員のご好意でテレビ
高知さんに取材をしていただくことになりました。お世話をおかけいたしますが、よろしくお願い
します。
先週の高知新聞に大阪で歯科医しながらいろいろやりたい事をやっている次女の記事が出てまし
た。親ばかでニコニコします。
５月12日の合同夜間例会、クラブ対抗生バンド仮装のど自慢大会に広末会長、前田幹事のご指名で
親睦委員会から代表選手を選考させていただき、親睦委員３人衆として森木会員、南会員、泉田会
員が代表してご披露します。お一人でも多くの合同夜間例会への参加をよろしくお願いします。


